

# LADURÉE

*Paris*

*A découvrir très prochainement...*

## LADURÉE CHAMPS ELYSÉES ROUVRE SES PORTES

Après plusieurs mois de rénovations, l'emblématique restaurant de la plus belle avenue du monde va rouvrir bientôt ses portes pour proposer de vivre l'expérience Ladurée à 360°. La maison française qui a fêté ses 160 ans en 2022 a entièrement repensé son adresse parisienne de deux étages au coin de l'avenue des Champs-Élysées et de la rue Lincoln.

Imaginé comme une immersion dans l'art de vivre à la française, pensé pour les Parisiens comme pour les visiteurs de passage, le lieu qui s'étend désormais sur 1000 m<sup>2</sup> vit sept jours sur sept, de 8h jusqu'à minuit, avec plusieurs espaces aussi gourmands que photogéniques. Restaurant de 180 couverts, salon de thé, salon de musique, espace café, boutique et cooking class, chaque proposition incarne une façon différente d'expérimenter l'univers raffiné de Ladurée.

Les différents espaces se révèlent comme autant de façons de découvrir toute l'élégance de la maison. Les uns s'arrêteront prendre leur café du matin avec une viennoiserie ou donneront rendez-vous pour un déjeuner d'affaires, les autres s'offriront un tea time en amoureux dans une alcôve fleurie à l'étage ou passeront un moment au bar pour déguster une pâtisserie en regardant les chefs mettre, littéralement, la main à la pâte.

Chargés de mettre en scène cette ambitieuse renaissance, Hubert de Malherbe et Thierry Lemaire, deux amis qui collaborent depuis des années, ont réécrit pour la maison Ladurée une vraie histoire parisienne. Dans leur symbiose historique et la combinaison de leur savoir-faire complémentaires, ils se sont passionnés pour une version moderne et précieuse d'un Ladurée qui doit en permanence témoigner de la grande sophistication de la marque. Leur intervention associe le raffinement et la radicalité d'un marbre Rosso Lepanto aux historiques éléments de ferronnerie de l'atelier Eiffel, des boiseries façon treillis, et l'iconique vert Ladurée. Des touches de laiton (poli, gravé et brossé) répondent aux éléments plus classiques tels que les moulures et dorures en apportant une nouvelle modernité. Celle-ci se décline aussi à travers le mobilier sur-mesure créé pour le lieu.

